

Un nouvel hôtel de police municipale à La Valette

La vingtaine d'agents a emménagé dans des nouveaux locaux en centre-ville. Avec des équipements de pointe.

À observer la vieille bâtisse datant de 1778 sur l'avenue du Char Verdun, difficile d'imaginer à l'intérieur des locaux flambant neufs et des équipements de pointe. C'est pourtant bien le cas dans le nouvel hôtel de la police municipale inauguré ce samedi.

Répondre à un besoin

Ce nouveau bâtiment est présenté comme « une nécessité » par Thierry Albertini, le maire. « Entre 2018 et aujourd'hui, nous sommes passés de treize policiers municipaux à vingt. Avec également deux secrétaires et trois ASVP (agents de surveillance de la voie publique Ndlr.), ils étaient à l'étroit dans leurs locaux au rez-de-chaussée de la mairie. » Ceux laissés libres suite au départ de la police nationale en 2020, ont vite été choisis comme point de chute. D'importants travaux (à hauteur d'un million d'euros, financés avec l'aide de l'État, la Région, le Département et la Métropole) ont débuté en 2021.

Depuis une petite semaine, les équi-

pes occupent les lieux. Et semblent ravies de ce nouveau cadre de travail. « Les conditions pour nous, comme pour le public, sont nettement meilleures », assure Jean-Charles Mateos, chef de service de la police municipale. Au rez-de-chaussée, un accueil sécurisé est ouvert à tous.

Modernité et fonctionnalité

Dans les étages supérieurs, on trouve des bureaux, une salle de commandement d'urgence, une salle réceptionnant les images de vidéosurveillance ou encore un dojo pour des formations aux manœuvres des armes notamment, ou encore pour le maintien en forme des agents.

« Ce nouveau bâtiment, c'est un symbole de la politique sécurité de la Ville », estime Thierry Albertini. Depuis, 2018, nous avons voulu la renforcer. » Avec l'augmentation des effectifs mais pas seulement. La Valette a également investi dans du matériel. « Nous avons changé

l'équipement avec des nouvelles armes létales ou non, de nouveaux gilets pare-balles, des boucliers de protection, des casques, des caméras piétonnes et des véhicules. On a mis le paquet », souligne le maire.

Le système de vidéosurveillance va également être renforcé. D'une trentaine de caméras aujourd'hui, il devrait y en avoir une centaine d'ici deux ans. « C'est plus d'un million d'euros fléchés sur la police municipale et la sécurité des habitants qui a été dépensé depuis trois ans. »

AMANDINE ROUSSEL
amroussel@nicematin.fr



La nouvelle « maison » des policiers municipaux se trouve avenue du Char Verdun, à côté de l'église.

(Photos A. R.)



ÉVÉNEMENT RECRUTEMENT

Mercredi 21 février de 10h à 20h

Dans le cadre de la création d'une Maison d'Enfants à Caractère Social (MECS), PHAR83 recrute !

Cet établissement accueillera des enfants relevant de l'aide sociale à l'enfance et du champ du handicap.

La MECS accueillera 7 enfants à besoins spécifiques âgés de 3 à 15 ans.

Postes à pourvoir :

- Maîtresse de maison
- Educateur Spécialisé
- Moniteur Educateur
- Technicien d'Intervention Sociale et Familiale (TISF)
- Accompagnant Éducatif et Social (AES)



AVANTAGES

- Un environnement de travail privilégié au cœur du quartier des Sablettes
- Un effectif réduit de 7 enfants (dont une place de répit)
- Une organisation à construire par les professionnels

Si vous avez la fibre de l'accompagnement et que vous souhaitez transmettre votre savoir pour aider des enfants à développer leur autonomie ...

Venez nous rencontrer !

Hôtel Mercure - 1 Quai du 19 Mars 1962, 83500 La Seyne-sur-Mer

PHAR83
L'INCLUSION TOUS AGES

Retrouvez-nous sur notre site internet : www.phar83.fr
et rejoignez-nous sur LinkedIn : [AssociationPHAR83](https://www.linkedin.com/company/associationphar83)

Le coup de gueule de La Valette en action

Le groupe d'opposition, composé d'Olivier Lutersztein, Nicolas Eudeline et Lucien Lesur, a tenu à exprimer sa colère de ne pas avoir été convié à l'inauguration du nouvel hôtel de la police municipale. Dans un communi-

qué, les colistiers écrivent : « Nous, conseillers municipaux de La Valette en action, constatons avec étonnement que nous n'avons pas été invités à l'inauguration des locaux de la police municipale de la Valette-

du-Var. » Ils ajoutent : « En revanche, les représentants du Front National et la députée ont bien été invités, montrant ainsi un peu plus le rapprochement entre l'équipe majoritaire et le Front National. »

Sérénité Viager

LE SPÉCIALISTE DU VIAGER ET DE LA NUE-PROPRIÉTÉ DANS LE VAR

- ✓ Augmentez vos revenus
- ✓ Vivez mieux, chez vous
- ✓ Anticipez votre transmission
- ✓ Protégez votre conjoint

Parlons-en maintenant pour envisager demain !
04 65 26 05 05

ÉTUDE GRATUITE & SANS ENGAGEMENT

En bref

LA GARDE

Théâtre : La princesse qui n'aimait pas...

Mardi 20 février, à 19 h 30, Théâtre le Rocher, av. Marx-Dormoy.
Billetterie : www.le-pole.fr

Démonstrations sportives

Mercredi 21 février, à la salle Gérard-Philipe. Entrée libre sans inscription.

LE PRADET

Conseil municipal
Aujourd'hui à 14 h en salle du conseil.

Conférence : Japon : Le sens du zen

Mardi 20 février, à 14 h 30, Espace des Arts. Avec Jacques Keriguy. Tarifs 4 € et 6 € (non-adhérents). www.utl6.fr